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「夢をかたちに」

第二十一回　行田市小学生芸術劇場

★ 点鐘

★
国歌斉唱
ロータリーソング斉唱　第一週　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 結婚誕生祝い

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

いよいよ年の瀬に入りまして、各地で酉の市が行われ本年度のうちに行っておく事等々 考えまして、何かと

せわしなくなる時季と成りました。私もそうですが、皆様も年末年始の計画を早めに行った方が良いかと思います。

12月は、家族月間です。「ロータリー家族」とは、ロータリアンと配偶者・子供・親族を初めインターアクト・

ローターアクト・青少年交換学生・財団学友など、ロータリーに関わりのある人達の事で、共に奉仕と親睦の活動に

参加して頂き、思いやりの心を育む事で将来ロータリアンとして活躍してくれる事も期待出来る人達をロータリー家族と

言います。我々ロータリアンは家族がいて特に奥様そして社員の理解が有って、ロータリー活動を行っているのが

現状かと思いますので、今月は特に家族に対して温かい心使いをしてほしいものです。

あるクラブでは、奥様の集まりが「ロータリークラブ婦人会」とのネーミングでロータリー行事への参加、親睦会・研修会

を行っています。ある会員が仕事の関係から退会しようと思い悩んでいた時、奥様が「何を言うのよ。そんな事になった

ら、私が婦人会に出られなくなるじゃないの」と夫人の一声で、今も会員でいると言う話でした。

このように夫人の会を通じ親しくなる事によって、会員の維持、そして増強に繋がる事もあると思いますので、

当クラブも是非参考にしてみてはと思います。

★ 結婚・誕生祝い

★ 結婚祝い ★ 誕生祝い



★ 結婚祝い　代表挨拶　持田朋春会員

25年前に、1回目の結婚をこの産業文化会館で

挙げました。2回目は、ハワイで挙げました。

3回目は・・・ありません。これからも、

夫婦仲良くやっていきたいと思います。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。本日は「行田市小学生芸術劇場」の開催に合わせての例会と

なります。時間の都合の付く方は、子供達と一緒に鑑賞頂ければと思います。

では幹事報告を申し上げます。本日12月定例理事会が開催されました。

承認事項を報告致します。

１）12月1月のプログラムが承認されました。FAXにて報告致します。

２）12月25日に予定されておりますクリスマス例会の企画案が承認されました。

.. . .後日親睦委員会より連絡があると思いますので、多くの皆様の参加を

.. . .お願い致します。

最後になりますが、来週の例会は定款第5条1節Cの規定により休会となります。

再来週の例会（12月18日）は、例会前午前11時より行田市図書館（みらい）に

おいて、「行田ロータリー文庫」図書贈呈式が開催されます。

多くの会員の皆様の、参加をお願い致します。

★ 委員会報告

※青少年委員会　　鈴木貴大委員長 ※親睦委員会　　小澤瑛委員長

この後、平野啓子さん渡辺雄一さんの読み聞かせがありま

す。行田ロータリーメンバーの席も用意してありますので、

お時間のある方はぜひ見て行って下さい。

12月25日に、クリスマス例会をismさんで行います。

歌手の歌にビンゴゲームなどを予定しております。

ご家族揃って、奮ってご参加の程、宜しくお願い致します。

★ スマイルボックス委員会　にこにこ報告...

第2092回例会　　2008年12月4日

古沢勇治委員長

～にこにこ報告は次のページへ掲載～



★ にこにこ報告

● 小林会長
いよいよ年の瀬となり、私の年度も6ヶ月目に入りました。今後共皆様のご協力を
宜しくお願いします。今日小学生芸術劇場 最後までお願いします。

● 小椋幹事 小学生芸術劇場　時間の都合のつく皆様はぜひ鑑賞下さい。

● 冨田会員 本日　結婚祝ありがとうございます。

● 坂本会員 誕生祝　ありがとうございます。

● 岡田会員 結婚祝ありがとうございます。30年目に入ります。これからも頑張ります。

● 宮内会員 この度我が社が、埼玉県から彩の国工場の指定を上田知事より頂きました。
推選を頂いた小菅会員、商工会議所様に感謝申し上げます。

● 黒渕会員 先月自転車で、ツールド沖縄センチュリーライド189Km、アースライド石垣島100Kmに出走し、
無事完走致しました。青い海と空の下　疲労感と充実感を味わって来ました。

● 中島会員 お天気も良く、こころよい音楽を楽しむ事ができ 幸福です。

● 渡辺会員 平野啓子さん、渡辺雄一様　ご出演ありがとうございました。

● 内山会員 「ロータリーの友」は、今月18日の例会に配布しますので楽しみにして下さい。

● 永島会員 行田市民大学開校前講座が、行田ケーブルテレビにて放映されております。ぜひご覧ください。

● 諸貫会員 後と数日で満71才になります。

● 鈴木（貴）会員 本日の小学生芸術劇場、会員の皆様のご協力よろしくお願いします。

● 福島会員
青少年委員の皆様、本日はご苦労様です。
午後のひととき、ピアノ演奏と語りを楽しませて頂きます。ありがとうございます。

● 大谷会員 小学生芸術劇場を拝見させて頂きます。

● 小山会員 小学生芸術劇場の成功をお祈り申し上げます。

● 以下同文
（順不同）　

小池(利）会員、山田会員、小池（英）会員、持田会員、田山会員、山本会員
清水（治）会員、鴨田会員、武笠会員　碓井会員、小沢会員、大谷会員
橋本会員、湯本会員、境野会員、大野会員、古沢(勇）会員、伊香保残金　

● 合計　45,851円でした。ご厚志感謝申し上げます。(ニコニコ委員会）

.★ 点鐘

～～～小学生芸術劇場～～～

渡辺雄一氏のピアノ演奏。そして平野啓子さんの読み聞かせ。

これらのコラボレーションに、行田市内の小学生も聞き入っておりました。大変お忙しいところ、ありがとうございました。

※フォトギャラリーのページにも写真が載っています。是非ご覧になって下さい。




